

EL GLOBO

DIARIO DE LA MAÑANA

EL AFAMADO REMEDIO,
DEL
DR. LOWRY.
MEDICINA SEGURA,
PARA LA CURACION RADICAL
DE LA

DEBILIDAD NERVIOSA. LA PERDIDA DE VIGOR SEMINAL, LA ESPERMATORREA, EL AGOTAMIENTO PREMATURO, LA PERDIDA DE LA POTENCIA VIRIL, y todas las enfermedades que tienen su origen en la Debilidad Nerviosa y en la Debilidad general. Para los Ataques Epilépticos, Corea la Mojancolia, la Jaqueca Nerviosa, la Depresión del Espíritu, que son los resultados de la Imprudencia del Desarreglo General del Sistema.

PRECIO, UN PESO POR CAJA!
UN LLAMAMIENTO A LOS AFECTADOS.
Desco hacer saber que este Represión es el mejor de todos los agentes medicinales para la curación de la Debilidad Nerviosa; la EspERMATORREA, la Impotencia. Estos desordenes son el resultado de la intemperancia y de los abusos de la juventud en los placeres y en el onanismo, el mayor de los vicios y el más horrible de los crímenes, que traza más miseria al género humano que cualquiera otra enfermedad. La destrucción de la vida por este pecado de los pecados no puede describirse adecuadamente; la inmensidad de males que engendran sus efectos y la demoralización en el hombre no tiene paralelo.

Mi experiencia en el tratamiento de estas enfermedades me ha instruido y hecho ver los terribles efectos causados por este vicio de la masturbación, con sus consecuencias las Emisiones involuntarias, la Debilidad, la Postura de las Fuerzas, la Parálisis, la Epilepsia, las Afecciones Nerviosas de varias especies, los dolores y debilitaciones en la Espalda, y entumecimiento, las erupciones de la Piel, la Hipocondría, las enfermedades de la columna Vertebral, la Pérdida del sueño, los Pensamientos suicidas y una larga complicada serie de dolencias.

EL AFAMADO REMEDIO del DR. LOWRY.
SE VENDE EN TODAS LAS DROGUERIAS Y BOTICAS DEL MUNDO.
Depósito y Laboratorio del REMEDIO DEL DR. LOWRY.
No. 7 WEST 31st STREET
NUEVA YORK E. U. A
Guayaquil, Abril 27 de 1893.

a Equitativa de los EE.UU.
SOCIEDAD MUTUA.
DE SEGUROS SOBRE LA VIDA
THE EQUITABLE LIFE ASSURANCE SOCIETY OF THE UNITED STATES.
DOMICILIO SOCIAL 120 BROADWAY, NEW YORK.



SITUACION EN 1° DE ENERO DE 1892.

Activo.....	\$t. 135,000,000
Sobranje, valuación al 1°.....	25,000,000
Nuevos negocios en 1891.....	230,000,000
Total de riesgos vigentes.....	400,000,000

ORO AMERICANO.
Las anteriores cifras, comparadas con las que pueda presentar cualquiera otra Compañía, demuestran que La Equitativa de los Estados Unidos, es la Sociedad de seguros de vida más rica del mundo, que es la que realiza MAYOR NUMERO DE NEGOCIOS, y que es la que tiene UN SOBANTE MAYOR, y por consiguiente MAYOR CAPITAL con que llenar sus compromisos.
La Equitativa es la única Sociedad de seguros que expide la póliza TONTINI LIBRETTA, que no tiene restricciones respecto a viajes y residencia desde el día de su expedición, ni respecto a ocupación después de un año. Esta forma de contrato no da lugar a interpretaciones dudosas que pongan en peligro los derechos del asegurado, como se observa en los contratos de otras Compañías de seguros de vida.
La Equitativa es la UNICA Sociedad de seguros que expide pólizas INDIVISIBLES, es decir, SIN LUGAR A LITIGIOS. Su contrato de seguro, claro y sencillo, constituye, desde el día de su firma, una promesa formal de pago.
La Equitativa es una Sociedad FIDELMENTE MUTUA, y la que reparte mayores dividendos a los tenedores de pólizas, por ser ella la que tiene un SOBANTE MAYOR.
La Equitativa es la UNICA Sociedad de su género que NO HA TENIDO NUNCA LITIGIOS con ninguno de los tenedores de sus pólizas.
Las pólizas de La Equitativa no caducan después del pago de su tercer premio anual, y pueden ser cedidas por un VALOR SALVADO o por DIFERRO EFECTIVO si se desea.
La compañía, que en general se tiene hoy en La Equitativa está conformada por la cifra de negocios que realiza todos los años, la cual es mayor que la que media presentar cualquiera OTRA SOCIEDAD de Seguros en el mundo.
Se aceptan riesgos desde MIL hasta CIN MIL PESOS, previa las formas y condiciones. Para más pormenores consulte a

Luis A. Dillon.
Agente general en el Ecuador.
CUERPO MEDICO:
Director, Doctor Carlos García Drouet; Doctores Ricardo Cuello, Antonio Falconi y Juan A. Orellana.

Londón & Lancashire.
Fire Insurance Company.
Capital..... \$1,852,000
ESTABLECIDA EN 1802.
Las inscripciones agentes de la Compañía están plenamente autorizadas para efectuar Seguros contra Incendios en la ciudad de Guayaquil, Sucesores de Weng & Co.
12-7.

VINO DE BIGNOL SAN JUAN.
Habiendo sido nombrados Unicos Agentes Depositarios en el Ecuador del sin rival y conocido

VINO DE BIGNOL SAN JUAN
tenemos el honor de participar al público que de este exquisito vino tendremos siempre una existencia suficientemente considerable para llenar cualquier pedido.
La bondad del *Vino San Juan* es de antiguo conocida en esta ciudad como no muy superior al *Vino San Rafael*.
Por la facilidad de los consumidores hemos resuelto venderlo también al detal á precio módico.

BOTICA Y DROGUERIA ALEMANA.
Guayaquil, Junio 1° de 1893.
AUGUSTO RASCH & Co

La Habana.

FABRICA DE CIGARROS.
CIGARRILLOS Y PAQUETES DE PICADURA
CALLE DEL MORRO N. 92.
Depósito, Calle de "Luque" Núm. 7.
Guayaquil, 14 de octubre de 1892.

Conchas, Regalías, Damas, Princesas, Trabucos y Reina Victoria.
Mis cigarrillos LA GUAYQUILEÑA premiados con medalla de oro en la última exposición nacional, no necesitan recomendarse, pues han merecido aceptación general por su exquisito gusto y suave aroma.
Participamos mismo al público que importo continuamente bonitos surtidos de ARTÍCULOS DE FANTASIA para obsequios.
TARJETAS para felicitaciones y cumpleaños.
CORBALES, firmados por artistas.
CUPES de última moda.
SOPRES y algunos artículos para escritorio, á precios sumamente reducidos, especialidad en JUGUETES DE CUERDA
Guayaquil, 14 de octubre de 1892.

Hotel Victoria.
350 CUARTOS, BAÑOS, ETC., ETC.
5° Avenida Rosayra y Calles 26 y 27.
H. L. Hoyt & Cia.
Proprietario.
NEW YORK.

Mesa Europea, Americana y Francesa. Se habla el Español y demás idiomas. Situado en la parte más céntrica de la Ciudad, con vista al Parque de Madison, dando frente á la 3ª Avenida Broadway y calles 26 y 27, inmediato á todas las vías de comunicación, con mesa y Servicio Expedito se ofrece á los viajeros de la raza Latina, quienes disfrutaran de las comodidades que solo Un Hotel de primer orden puede proporcionar.
Nota.—Especial cuidado y esmero á las familias con niños.
Se va á bordo á todos los vapores representando del Hotel para recibir á los pasajeros y ayudar la pasada de sus equipajes por la Aduana.
Guayaquil, Junio 5 de 1893.
9-m.

Banco Territorial.
COMPANIA ANONIMA.
Capital pagado \$ 400,000.
Los señores Accionistas pueden ocurrir por el dividendo que corresponde á las utilidades del semestre vencido el 30 de Junio pasado.
Guayaquil, Julio 6 de 1893.
Por el Banco Territorial.
ADOLFO HIDALGO.
Gerente.

¡Llegaron ya!
Los afamados vinos de mesa "Burdos para finitos" "Mesa Fe" y el llamado "Corriente" á 4, 5 y 6 reales botella, que han tenido tan gran aceptación, acaban de recibir los señores Arrarás y Cuello en su botega de la calle de Luque 2ª cuadra N.º 2.
También han recibido por el último vapor *Harina* fresca chilena, marca *Flor de cilindro*, cuya calidad compete con la de California.
¡Aviso á los compradores!
Dulcería del Teatro.
Nuevo establecimiento.
Calle—Lombé—Dolores—Lecoro—Aya para helados y donuts.
Guayaquil, Junio, 13 de 1893.
1-m.

Cachemita francesa. fina negra para mantas y para trajes.
Merino, negro para mantas y trajes.
Burato, con y sin guarda.
Vapor de lana, con y sin guarda.
Mantas de Burato de lana, finísimas, y un emporio de los consabidos.
Sombreros
Sombreros
y más Sombreros.
Vende á precios sin competencia
POR MAYOR Y MENOR
J. O. Tonesi.
—Calle del Comercio 165—
Guayaquil, Junio 10 de 1893.
30-v.

BANCO TERRITORIAL
COMPANIA ANONIMA.
CAPITAL PAGADO \$ 400,000.
Cédulas favorecidas en los sorteos de esta fecha, que serán pagadas á su presentación.

Del 7 por ciento.
SERIE A.
Números 36-39-40-43-45-46-47-48-73-74-106-104-305-307-301-364-377-404-375-376-388-381-385-386-388-389-409-415-417-418-432-430-438-518-554-559-561-563-604-571-594-623-627-671-654-787-817-890-876-908-925-902-973-985-996-1,032-1,052-1,083-1,089-1,090-1,091-1,092-1,116-1,122-1,125-1,128-1,131-1,164-1,186-1,205-1,228-1,334-1,438-1,926-1,988-1,646.

Del 8 por ciento.
SERIE B.
Números 6-48-103-105-178-198-366-367-370-425-637-675-678-750-821-1,014.
SERIE C.
Números 9-11-25-27-31-47-57-67-73.
Guayaquil, Junio 30 de 1893.

POR EL BANCO TERRITORIAL,
Adolfo Hidalgo
Gerente.
v.-15.

HOTEL CRISTOBAL COLO N.
Antiguo hotel Cosmopolita.
Calle de Pichincha, entre Colón y Sucre.
Deseoso de dar á todas las personas que se dignen ocupar me, las mayores comodidades apetecibles, he hecho últimamente algunas reformas importantes; entre otras, 3 magníficos cuartos á la calle amueblados con todo lujo.
Los precios son los más reducidos.
PARA PASAJEROS:
Habitación, comida y baño por día, \$t. 1.60 y \$t. 2.
Comida sin habitaciones \$t. 1.
Id. POR PENSIONISTAS \$t. 20 mensuales; con vino \$t. 36.
Cuartos amueblados y sin muebles á la hora y condiciones que sesolicitan.

Además todo pasajero que ocupen los cuartos, del Hotel, tendrán derecho al Gran Salón de recibio.
¡Gran maestro de Cocina!
Rabioles y potaje á la genovesa, jueves y domingo
Licores finos.
Aseo, buen trato y baratura
MAGNIFICOS CUARTOS.
Centro de elegancia y buen tono
Se dan magníficos cuartos bien amueblados, con comida á razón n de \$t. 30 mensuales.
Guayaquil, Febrero 1° de 1893.
Camilo Drago.



Compañía Ecuatoriana DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS Sociedad Anonima. CAPITAL: S. 200,000. Esta Compañía asegura contra incendios, edificios y mercaderías situadas en la ciudad, cobrando el Primum solamente...

ADOLFO HIDALGO, Gerente.

Banco Territorial. COMPANIA ANONIMA. CAPITAL: S. 400,000. Hace préstamos a corto y a largo plazo, sobre hipotecas de fundos rústicos o urbanos, reembolsables en 22 años por anualidades de 10 y medio por ciento pagaderos puntualmente por semestres.

ADOLFO HIDALGO, Gerente.

EL GLOBO. GUAYAQUIL, JULIO 13 DE 1893. LA PENURIA DEL ERARIO. Hé aquí la frase sacramental con que se expresan todas las noticias económicas que dicta el Gobierno...

Vamos a examinar desapasionadamente si existe tal penuria, o si por el contrario, los hechos probados que hay alguna holgura en el tesoro. Vemos que el Gobierno paga con religiosidad su ejército y su escuadra marítima...

Contribuye al fomento de las letras y ciencias: testimonio de ello es la geografía y el mapa del doctor Wolf, la publicación de las obras de F. Solano y del ilustrado jesuita P. Fraaño, y el libro de la Academia Ecuatoriana...

El comercio tiene plena confianza de que los gastos que vienen de las Provincias, expedidos por el Tesoro de Hacienda contra la Tesorería del Erario...

titicados expedidos por esta Tesorería, sean los papeles de crédito más solicitados por el comercio...

Ahora, digámonos los que hablan de la penuria del Erario: ¿qué gobierno es el que en estas condiciones con fondos bastantes...

ADOLFO HIDALGO, Gerente.

DOCUMENTOS OFICIALES. N.º 142.-Quito, Julio 1.º de 1893. Señor Gobernador de la Provincia del Guayas.

Ordena S. E. al Presidente de la República que a más de publicarse en el "Diario Oficial" se repita en uno o dos periódicos de ese puerto, la adjunta copia de otra que ha remitido a este Despacho...

Como el decreto en referencia no se ha cumplido, se repita en una de las publicaciones de esta República, sería muy conveniente que la publicación expresada se efectúe con la brevedad posible.

Departamento de Guerra y Marina. Oficio N.º 142. Quito, Julio 1.º de 1893.-Señor Ministro: Para la resolución que V. E. estime conveniente, transcribo a continuación el siguiente despacho expedido por este Ministerio...

El comercio tiene plena confianza de que los gastos que vienen de las Provincias, expedidos por el Tesoro de Hacienda contra la Tesorería del Erario...

La Prensa local. "LOS ANDES." Se pronuncia en su artículo editorial contra la defensa que hace su correspondiente de la existencia del gobierno monárquico...

En Chicago, 10.-El departamento destinado a proporcionar el frío durante la estación veraniega, ha sido hoy reducido a cenizas...

En Córdoba: sesión del Concejo Cantonal, un escándalo en el calle del Tiburcio...

El cónsul en Egipto. Alajaluf, 10.-El médico enviado como delegado a Mecca por la Junta Sanitaria de esta ciudad, comunica que el número de muertes causadas por la peste en el país egipcio, es el doble del que se comunica oficialmente...

Los caminos están materialmente cerrados de cadáveres. Medidas contra los desórdenes. París, 10.-A pesar de no haber ocurrido más desórdenes en la ciudad desde el día anterior...

GACETILLA: loterías: Montañas Rusas; informe del Ingeniero señor Toussaint sobre los trabajos de construcción del doctor López Camacho; alta dada al teniente de Infantería señor Santos E. Pérez...

Carta del señor Luis Felipe Carbo, fechada en Nueva York, que contiene las impresiones que le ha producido la gran ciudad.

SEVICIO DEL CABLE. CRÓNICA, con un extracto del informe de los señores Campos de la latitud 36° 38' 38" N y longitud Oeste del meridiano de Greenwich.

Revista de "La Nación" "El Globo" y el "Diario de Avisos". Una correspondencia de París, especial para el colega.

SEVICIO DEL CABLE. Abundante CRÓNICA y en ella el acta de la última sesión del Concejo y el informe del señor Cleemann que reproducimos hoy, tomándolo del colega.

INSERCIÓNES. "El Pueblo" por Rafael Vargas Albu. "El Tiempo".

El Cable. Inglaterra y Egipto. Berlín, 10.-La visita a Castel de M. de Serey, Ministro británico en Egipto...

Roma, 10.-"La Patria" dice que tan pronto como el Senado despache los asuntos que actualmente tiene en cartera, se clausurarán las sesiones para ocuparse de los asuntos complicados en los escándalos bancarios.

París, 10.-Ha renunciado el Ministro de Hacienda M. Peytral. Se ha celebrado un Consejo de Estado en cuya sesión se comunicó a las personas complicadas respecto a la actitud que debían observarse con las pobladas.

Roma, 10.-"La Patria" dice que tan pronto como el Senado despache los asuntos que actualmente tiene en cartera, se clausurarán las sesiones para ocuparse de los asuntos complicados en los escándalos bancarios.

París, 10.-Ha renunciado el Ministro de Hacienda M. Peytral. Se ha celebrado un Consejo de Estado en cuya sesión se comunicó a las personas complicadas respecto a la actitud que debían observarse con las pobladas.

El sufragio universal. Viena, 10.-Más de mil socialistas hicieron una manifestación en favor del sufragio universal.

Francos en Tonkin y Saigon. Ha llegado una cañonera holandesa que espera en esta anarriba la llegada de un crucero alemán.

Chicago, 10.-El departamento destinado a proporcionar el frío durante la estación veraniega, ha sido hoy reducido a cenizas...

En Córdoba: sesión del Concejo Cantonal, un escándalo en el calle del Tiburcio...

El cónsul en Egipto. Alajaluf, 10.-El médico enviado como delegado a Mecca por la Junta Sanitaria de esta ciudad, comunica que el número de muertes causadas por la peste en el país egipcio, es el doble del que se comunica oficialmente...

Los caminos están materialmente cerrados de cadáveres. Medidas contra los desórdenes. París, 10.-A pesar de no haber ocurrido más desórdenes en la ciudad desde el día anterior...

GACETILLA: loterías: Montañas Rusas; informe del Ingeniero señor Toussaint sobre los trabajos de construcción del doctor López Camacho; alta dada al teniente de Infantería señor Santos E. Pérez...

Carta del señor Luis Felipe Carbo, fechada en Nueva York, que contiene las impresiones que le ha producido la gran ciudad.

SEVICIO DEL CABLE. CRÓNICA, con un extracto del informe de los señores Campos de la latitud 36° 38' 38" N y longitud Oeste del meridiano de Greenwich.

Revista de "La Nación" "El Globo" y el "Diario de Avisos". Una correspondencia de París, especial para el colega.

SEVICIO DEL CABLE. Abundante CRÓNICA y en ella el acta de la última sesión del Concejo y el informe del señor Cleemann que reproducimos hoy, tomándolo del colega.

INSERCIÓNES. "El Pueblo" por Rafael Vargas Albu. "El Tiempo".

El Cable. Inglaterra y Egipto. Berlín, 10.-La visita a Castel de M. de Serey, Ministro británico en Egipto...

Roma, 10.-"La Patria" dice que tan pronto como el Senado despache los asuntos que actualmente tiene en cartera, se clausurarán las sesiones para ocuparse de los asuntos complicados en los escándalos bancarios.

París, 10.-Ha renunciado el Ministro de Hacienda M. Peytral. Se ha celebrado un Consejo de Estado en cuya sesión se comunicó a las personas complicadas respecto a la actitud que debían observarse con las pobladas.

Roma, 10.-"La Patria" dice que tan pronto como el Senado despache los asuntos que actualmente tiene en cartera, se clausurarán las sesiones para ocuparse de los asuntos complicados en los escándalos bancarios.

París, 10.-Ha renunciado el Ministro de Hacienda M. Peytral. Se ha celebrado un Consejo de Estado en cuya sesión se comunicó a las personas complicadas respecto a la actitud que debían observarse con las pobladas.

El sufragio universal. Viena, 10.-Más de mil socialistas hicieron una manifestación en favor del sufragio universal.

Cambios. BANCO DEL ECUADOR. Londres a 3 d. y 80 7/8 P. París a 3 d. y 80 7/8 P. New York a 3 d. y 80 7/8 P. San Francisco a 3 d. y 80 7/8 P. Hamburgo a 3 d. y 80 7/8 P. Bremen a 3 d. y 80 7/8 P. Lima a 3 d. y 80 7/8 P. Panamá a 3 d. y 80 7/8 P. Valparaiso a 3 d. y 80 7/8 P.

BANCO INTERNACIONAL. Londres a 3 d. y 80 7/8 P. París a 3 d. y 80 7/8 P. New York a 3 d. y 80 7/8 P. San Francisco a 3 d. y 80 7/8 P. Hamburgo a 3 d. y 80 7/8 P. Bremen a 3 d. y 80 7/8 P. Lima a 3 d. y 80 7/8 P. Panamá a 3 d. y 80 7/8 P. Valparaiso a 3 d. y 80 7/8 P.

Cédulas del Banco Territorial. SE COMPRA. 1891 8 7/8. 1892 10 7/8. 1893 12 7/8.

SE VENDEN. 1887 10 7/8. 1888 12 7/8. 1889 14 7/8. 1890 16 7/8.

Precios del oro. Americano 89 P. Inglés 88 P. Francés 87 P.

Servicio telegráfico. Quito, Julio 12 de 1893. Sr. Director de "El Globo". Con plausible y humanitaria solicitud se ocupa el Gobierno en conjurar el amago de una hambruna devastadora...

El Dr. Manuel de J. de Arzube MEDICO Y CIRUJANO, participa 4 sus amigos y clientes que se ha trasladado a las alturas de la casa N.º 63, tercera cuadra, de la calle...

APARICION ORTEGA. ABOGADO DE LOS TRIBUNALES DE JUSTICIA DE LA REPUBLICA, de regreso de la Capital, donde ha ejercido largos años su profesión...

OPORTO INGLESE. SUPERIOR CALIDAD. LA BOTELLA, Y SU EUCHE. Vende E. Duracco "El PROGRESO".

POTAS para lavar formas. Cola americana para rodillos. De venta en esta imprenta. Guayaquil, Julio 5 de 1893.

Tinas de Zinc y Bañeros de toda clase se encuentran a precios sin competencia en la Hojalatería de E. P. León.

Calendario. Hoy jueves 13.-San Anacleto, Papa, mártir, San Joel, y San Ezequiel, profetas.

Bombas de guardia. Esta noche hará su guardia el depósito la compañía "Arboles" núm. 12, y 29 bañeros.

Boticas de turno. En la presente semana harán el turno las siguientes boticas: "Amor" en la plaza de Bolívar, y la botica del "Sur" en la calle de San Albino.

Vapores Bucales. El vapor "San Pablo" salió para Bahalayo, mañana a las 2 p. m.

Facces de la luna. Luna nueva el 11 de Julio. Cuarto creciente el 13 de Julio. Luna llena el 15 de Julio.

Baños del Salado. Día 13. Mareas altas por la tarde a las 3 p. m.

deber ser suficiente para soportar la presión de la columna de agua, a donde es necesario. En Rivera llegará a 150 metros de altura, o en medidas iguales a 492 pies.

Siempre que el tubo está contenido precisamente en buen material y de calidad superior, el agua que se eleva podría ser suficiente para la fórmula teórica; pero en los Estados Unidos se eleva el agua a unos diez metros por pie de tubo de una pulgada. Véase el cuadro en el Manual de Ingeniería de Trautwiler.

En esta materia lo defecto de construcción que los fabricantes no pueden evitar sin un costo desproporcionado para el consumidor no justifica, por esta razón, el uso de tubos que producen fragmentos de tubo roto que he podido observar, algunos en que la "descomposición" es tan evidente que a la simple vista se ve el desperdicio. Es por esta razón que creo que el tubo, nunca deberá recibir la presión estatica. Si por recusa de otra causa, se quisiera vencer una columna de agua, se debería utilizar el tubo de la llave de liberación al mismo tiempo que la llave de interrupción se cierra. Esto produce un desperdicio de agua.

La fecha hoy expresada en algunas de las uniones en las líneas. Esto no puede ser el caso, pero como el agua que fluye con el tiempo, Cuadrillas de hombres están empleadas ahora en construcción buscando los escapes y calafateando los mismos. En algunas ocasiones, cuando se deja notar por el crecimiento constante del agua que entra en los albigos de Santa Ana, la temperatura uniforme en la columna de agua, que no sufre a daño, y está eso que sería más satisfactorio cuando los tubos se encuentran cubiertos con vegetación de tierra, de modo que se evita el crecimiento de la tierra y del agua, y por consiguiente evita de las expansiones y contracciones de la tierra y de la boquilla.

Se han ocupado ahora en hacer un perfil exacto de la línea férrea y de la cañería, las que como se sabe, son aproximadamente idénticas. Existe, entre el perfil que me fué suministrado y el que se verificó en el Mirago, un error de 3 metros.

Es difícil comprender cómo el Ingeniero municipal al tiempo de la construcción, pudo apreciar la gran diferencia de nivel que se produjo en el terreno, y no se dio cuenta de que el terreno se elevó considerablemente. Este es un trabajo lento, y no lo concluiremos antes de algunos meses, probablemente: formará un perfil exacto de la línea férrea, que pueda servir al Superintendente de aguas. Se me unió un parecer cualquier informe de un valor pague. Cuando cada uno de los trabajos de construcción, para poder determinar exactamente, desde el aquí, el lugar de los escapes, si los hay.

Ahora me parece que el modo de recibir por medio de trabajos, se manifiesta una policía que de ingeniería. Por ejemplo, en la noche del 26-27 de Junio, el agua entró en el albigos de Santa Ana, a razón de 75, 710 litros por hora, a una presión de 20 metros de altura teórica del tubo. Siempre que transpara por la mañana del día, esta cantidad disminuyó y fué muy informada que el agua que entró en el albigos, se examinó con la opinión de que esto fué hecho maliciosamente con un combo. Partículas chicas de hierro se encontraron en la boca con la presión del agua no produciendo un efecto. Supongo que existe algún trabajo para descubrir a un ignorante o malvado de esta clase, pero el que se no puede ser conocido.

Tengo el honor, señor Presidente, de suscribirme, con sentimientos de condecoración muy alta.

Firmando.-Thomas M. Cleemann. Ingeniero municipal. Leido este informe dió cuenta el señor Presidente de que la comisión nombrada para recibir la obra de aguas, en la forma que se le recibió provisionalmente, y podía al Concejo que acordara lo que debía hacerse con los señores Millet y Coiret. Se acordó conservar a uno de ellos en el puesto.

El señor Camilo Palomeque, según informe de la Presidencia, se compromete a construir una obra de aguas, en la forma que se le recibió provisionalmente, y podía al Concejo que acordara lo que debía hacerse con los señores Millet y Coiret. Se acordó conservar a uno de ellos en el puesto.

El agua que se eleva en la línea de la gran línea hidráulica mide cerca de 75 metros sobre la superficie de la tierra, y una torre de agua a tan grande altura, como el caso de este tubo, tal vez que uno o dos escapes podrían hacer el mismo efecto, pero no se propone por ahora, porque puede causar un desperdicio de agua. Se ha instalado en sus estudios sobre un modelo de la cañería, y otros datos que me ocupó en recoger actualmente.

La segunda crítica que hago, es acerca del espesor del tubo. Creo que este espesor es suficiente para soportar la presión de la columna de agua, a donde es necesario. En Rivera llegará a 150 metros de altura, o en medidas iguales a 492 pies.

Siempre que el tubo está contenido precisamente en buen material y de calidad superior, el agua que se eleva podría ser suficiente para la fórmula teórica; pero en los Estados Unidos se eleva el agua a unos diez metros por pie de tubo de una pulgada. Véase el cuadro en el Manual de Ingeniería de Trautwiler.

En esta materia lo defecto de construcción que los fabricantes no pueden evitar sin un costo desproporcionado para el consumidor no justifica, por esta razón, el uso de tubos que producen fragmentos de tubo roto que he podido observar, algunos en que la "descomposición" es tan evidente que a la simple vista se ve el desperdicio. Es por esta razón que creo que el tubo, nunca deberá recibir la presión estatica. Si por recusa de otra causa, se quisiera vencer una columna de agua, se debería utilizar el tubo de la llave de liberación al mismo tiempo que la llave de interrupción se cierra. Esto produce un desperdicio de agua.

La fecha hoy expresada en algunas de las uniones en las líneas. Esto no puede ser el caso, pero como el agua que fluye con el tiempo, Cuadrillas de hombres están empleadas ahora en construcción buscando los escapes y calafateando los mismos. En algunas ocasiones, cuando se deja notar por el crecimiento constante del agua que entra en los albigos de Santa Ana, la temperatura uniforme en la columna de agua, que no sufre a daño, y está eso que sería más satisfactorio cuando los tubos se encuentran cubiertos con vegetación de tierra, de modo que se evita el crecimiento de la tierra y del agua, y por consiguiente evita de las expansiones y contracciones de la tierra y de la boquilla.

